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      RÉPUBLIQUE FRANÇAISE 

       Département de l'Allier 
Arrondissement de MONTLUÇON 
        Canton de Commentry 

                   ******** 

    Mairie de CHAPPES (03390) 
           Tél : 04.70.07.40.83      
   mairie-chappes@wanadoo.fr 

 

 

Compte rendu de la séance de Conseil Municipal du 21 novembre 2022 
 

L’an deux mil vingt-deux, le 21 novembre à dix-huit heures trente, 
le Conseil Municipal de la Commune de CHAPPES (03390), dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire, 
à la Mairie, sous la présidence du Maire, Madame Élisabeth BLANCHET. 

Date de la convocation : 15 novembre 27 septembre 2022. 

Présents : Mesdames Élisabeth BLANCHET et Sandra MARCON, Messieurs Alain BOULICAUD, Claude BAYET, Philippe 
SOMMEILLER, Jérémy SIDERE, Marc FERRAND, Guillaume BLANC, Hakim BENATALLAH. 

Absents excusés : Madame Sandra MARCON, Monsieur Arnaud BOISSERANC. 
 

Pouvoir : Madame Sandra MARCON a donné pouvoir à Élisabeth BLANCHET. 
 

Monsieur Claude BAYET a été désigné secrétaire de séance. 
 

ORDRE DU JOUR 

Élection du secrétaire de séance 

Adoption du PV de la séance précédente (CM du 03-10-2022) 

- Décision Modificative : 

DM-04-2022   Décision Modificative FPIC  

- Délibérations : 

D-2022-06-01   Délibération nomenclature M57 rectifiée 
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D-2022-06-02 Délibération Affectation agent administratif à l’Agence Postale 
sans rupture de la convention 

D-2022-06-03    Délibération ERRE – Désignation définitive 

D-2022-06-04    Délibération Salle des Fêtes – Période hivernale 

- Questions Diverses 

---------- 

Désignation du Secrétaire de séance : Monsieur Claude BAYET. 

Adoption du PV du Conseil Municipal 05 du 03 octobre 2022 : le compte rendu de la réunion du Conseil 
Municipal ayant été transmis en préalable aux conseillers, chacun l’ayant examiné Madame le maire le 
met aux voix. 

En l’absence d’observations et d’abstentions, le procès verbal est adopté à l’unanimité. 

Sur proposition de Madame le Maire et après acquiescement des Conseillers, sont rajoutés à l’ordre du 
jour : 

D-2022-06-05 Prolongation contrat parcours emploi compétences agent 
administratif 

- Projet délibération Modification du tableau des effectifs 

- Projet de délibération RIFSEEP  

- Projet de délibération avantages en nature  

- Approbation du devis Créa Energies 

L’ordre du jour est abordé. 
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Décision Modificative FPIC 

DM-04-2022 
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Délibération nomenclature M57 rectifiée 

D-2022-06-01 annule et remplace  D 2022-04-01 
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Délibération Affectation agent administratif à l’Agence Postale 
sans rupture de la convention 

D-2022-06-02 
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Délibération ERRE – Désignation définitive 

D-2022-06-03 
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Délibération Salle des Fêtes – Période hivernale 

D-2022-06-04 
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Prolongation contrat parcours emploi compétences agent administratif 

D-2022-06-05 
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Projets de délibérations 

Pour l’examen des trois projets de délibérations rajoutés à l’ordre du jour, Madame le Maire rappelle la 
procédure : saisine du Comité technique du Centre de Gestion avec les projets de délibérations, ainsi que 
la fiche attenante correspondant à la demande. 

Madame le Maire rappelle également le rôle du Comité technique institué auprès du Centre de Gestion : 
Instance paritaire, le Comité Technique doit être consulté sur les questions relatives à l’organisation 
collective des services, ainsi qu’à l’hygiène, à la sécurité et aux conditions de travail, et ce avant l’adoption 
de la délibération ou de la prise de décision de l’autorité territoriale. Le Comité Technique donne son avis. 
Il est directement saisi par les collectivités affiliées au Centre de Gestion. L’avis du Comité Technique est 
émis par collège (agents et employeurs) à la majorité des membres présents. 

En cas d’avis défavorable, une nouvelle procédure doit être mise en place dans un délai restreint auprès du 
Comité Technique.  

Projet délibération Modification du tableau des effectifs 
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Le Conseil approuve à l’unanimité et valide la présentation auprès du Comité Technique.  
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Projet de délibération RIFSEEP 
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Le Conseil approuve à l’unanimité et valide la présentation auprès du Comité Technique.  
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Projet de délibération avantages en nature 
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Le Conseil approuve à l’unanimité et valide la présentation auprès du Comité Technique. 
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Approbation du devis Créa Energies 

Madame le Maire donne lecture du devis de l’entreprise Créa Energies en vue de répondre aux obligations 
liminaires de l’appel d’offres qui doit être matérialisé pour les travaux de l’église. 

Le devis comporte un diagnostic amiante et plomb pour un montant de 1400 euros HT et 1680 euros TTC 
pour le diagnostic, et de 1 349,00 euros HT et 1618,00 euros TTC pour le CSPS. Une seule entreprise a 
répondu complètement à la demande. Créa Energies est notamment basée à Doyet et a également 
travaillé avec le cabinet DUPLAT. 

Après examen et discussions, les conseillers valident à l’unanimité le devis présenté. 

Questions Diverses 

Projet de convention entre les communes de Chappes et Chavenon. 

Madame le Maire et les deux Adjoints ont étudié la proposition émanant de la commune de Chavenon aux 
fins de mutualisation de matériel. Ce projet concernerait le tracteur, le broyeur, la lame de déneigement 
notamment. Toutefois les conditions règlementaires de mise à disposition sont à faire valider. Chappes et 
Chavenon ont déjà une convention d’entente cordiale avec le RPI. Il faut notamment envisager la clé de 
répartition des charges et des coûts. 

Madame le Maire sollicite l’avis du conseil pour poursuivre la démarche. 

Après discussions, le Conseil à l’unanimité s’accorde à poursuivre la discussion et la préparation d’une 
convention.  

Départ en retrait d’un agent 

Sur proposition de Madame le maire, les conseillers valident le projet de cadeau à l’agent (un discret 
sondage sera fait pour connaître ses besoins ou envies). 

Cadeaux séniors n’ayant pu participer au repas. 

Plusieurs personnes n’ont pu se joindre à cette festivité. Il est proposé de reconduire la remise d’un bon 
d’achat auprès de Gam Vert, pour un montant de 15 euros. Les conseillers valident à l’unanimité. 

Cérémonie des Vœux 

Depuis l’épidémie COVID, la cérémonie des vœux n’a pu avoir lieu. Cette année semble permettre son 
organisation. Cependant la crise énergétique et les conséquences sur le cout de l’électricité perturbent la 
décision. Messieurs BLANC et SOMMEILLER estiment qu’il doit y avoir cohérence avec la décision prise de 
suspendre la location de la salle de décembre à Février. 

Il est répondu par Madame le Maire que toute l’année, la salle est utilisée soit par les particuliers, soit 
gratuitement par les associations et en dernier par la collectivité. Les équipements communaux doivent 
prioritairement servir aux manifestations de celle-ci. 

La cérémonie des vœux s’organisait le 1er samedi suivant le 1er Janvier, ce qui fixerait le 7 Janvier 2023 de 
15H à 18H. 

Après discussion et sous réserves de la situation sanitaire ou de toute autre perturbation cette date est 
maintenue. 
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Utilisation de l’écran fixe à la salle des fêtes 

Monsieur Philippe SOMMEILLER demande pourquoi l’écran fixe de la salle des fêtes n’est pas mis à 
disposition, lorsque le comité des fêtes organise une manifestation. 

Il est rappelé que lors de l’établissement du règlement intérieur lié à l’utilisation de la salle des fêtes, 
l’écran fixe en était exclu. Ceci en raison des risques de détérioration. Cet équipement fixe est destiné à 
être utilisé par la collectivité, ou par une mise à disposition pour un bureau communautaire, des sessions 
de formation ATDA, CNFPT, réunion des syndicats intercommunaux … 

Les associations peuvent bénéficier d’un écran mobile de belle qualité acquis pour cela, lequel avait 
d’ailleurs été proposé lors de l’assemblée générale dudit comité. 

Enfin il est précisé qu’il ne peut y avoir rupture de l’égalité dans la mise à disposition des éléments 
communaux, et qu’avec quatre associations chappoises plus les associations extérieures qui utilisent la 
salle des fêtes, il faut absolument configurer les conditions de mise à disposition, le matériel, l’énergie et 
autres consommations des fluides…. 

Décors de Noël 

Les conseillers estiment qu’en conséquence des économies d’énergie demandées aux ménages et aux 
collectivités il n’y aura pas d’illuminations de Noël. Les guirlandes « leds » consommaient peu d’électricité, 
encore fallait-il les acheter, les installer. 

Cependant il faut conserver un esprit festif en cette période de l’année, les abords de l’école et de la 
mairie, le bourg seront décorés avec le maximum de végétaux, et autres décorations confectionnées. 

Tous les sujets ayant été abordés, et en l’absence de nouvelle question, 

la séance est levée à 20 H. 
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RÉCAPITULATIF 

 

 N° Objet Pages 

DM-04-2022 Décision Modificative FPIC 3 

D 2022-06-01 Délibération nomenclature M57 rectifiée 4 – 5 

D 2022-06-02 
Délibération Affectation agent administratif à l’Agence Postale sans rupture de 
la convention 6 – 7 

D 2022-06-03  8 – 9 

D 2022-06-04 Délibération Salle des Fêtes – Période hivernale 10 – 11 

D 2022-06-05 Prolongation contrat parcours emploi compétences agent administratif 12 – 13 
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ÉMARGEMENT 
 

NOMS FONCTIONS Si Absent COCHER  SIGNATURES 

Elisabeth BLANCHET Maire   

Alain BOULICAUD 1er Adjoint   

Jérémy SIDERE 2ème Adjoint   

Guillaume BLANC 1er Conseiller   

Sandra MARCON 2ème Conseillère   

Arnaud BOISSERANC 3ème Conseiller   

Claude BAYET 4ème Conseiller   

Marc FERRAND 5ème Conseiller   

Philippe SOMMEILLER 6ème Conseiller   

Hakim BENATALLAH 7ème Conseiller   

 


